



田原本町立田原本中学校

2024(R6年度)
3月5日発行
第17号
文責：村井

〇めざす学校像

「ひとりひとりを生かす学校、規律ある美しい学校、みんなで力を合わせやり抜く学校」



3年生176名、中学生生活の集大成となる高校受験が正念場を迎えます。2月上旬の奈良県内・外私学に始まり、中旬には公立高等学校の特色選抜検査を終了しました。これまでに3年生の多くの方が受験(検)を経験し、約半数の方が進路を決めたようです。残るは、3月8日(金)の一般選抜検査となります。81名がそれぞれの進路に向けて挑戦する予定です。今年は、Web出願による受検システムの変更点があり出願準備には、例年以上に最大の注意を払いました。いずれにせよ万全の態勢で臨めるように、まずは体調管理が大切です。進路決定までもうひと踏ん張りです。8日の検査日は、全員が普段通りの力を十分に発揮できるように、心から最大のエールを送り続けます。これまでの努力は人生において必ず報われます。



中学生生活も一週間

さて、3年生の皆さんの周りでは、“卒業”に向けて徐々に慌ただしさが感じられるようになりました。3年生各学級では文集づくり、生徒会による有志のステージ発表計画、「まほろば」(PTA広報)への先生方や各部からお祝いメッセージの投稿など、皆さんをお祝いする準備が着々と進み、日ごと卒業へのカウントダウンのムードも高まっていることでしょう。

いよいよ3月13日(水)は、第77回卒業証書授与式です。振り返れば3年間という月日は長く感じましたか。それとも短く感じましたか。176名がそれぞれに綴った時間なので感じ方は違って当然ですが、全員が同じ思いを共有した瞬間があったはず。その時間が多ければ多いほどあつという間に3年間が過ぎた感覚ではないでしょうか。それぞれの振り返りがあると思いますが、必ずこれからの人生の糧になります。中学生生活もあと1週間あります。次のステージがより自分らしく表現ができるようにウォーミング



アップしませんか。少し、今の自分から前進してみませんか。次なるステージで輝く自分をイメージしましょう。同時に、中学校最後の週です。友達と過ごした3年間を思いながら、この一週間一日一日を大切に過ごしてください。数年後振り返れば、気持ちの持ちようで卒業までの時間が一番記憶に残り思い出されます。そして、気持ちのこもった“感動の卒業式”を迎えてください。

もう開けない教室のドア 向かい合えない机もいすも
週末にはよく遊んだね 時に夢中な恋も知って
絶えぬおしゃべり 怒られた朝 泣いたあの日も 覚えているよ
あなたがくれた 冷めぬこの熱は 私の胸で息づいている
今始まる 希望の道 今日までありがとうね 思い出の校舎と別れを告げ
今新たな扉開き はらかな年月経て つぼみから花 咲かせよう
耳で聞こえる別れの歌を あふれ出す涙こらえて
旅立ちを決めた仲間たちには はかない調べが降り積もる……
『旅立ちの日に…』2番より 川嶋あい



2年生では、来年度の修学旅行に向けて取組が進んでいます。昨年に続き沖縄への修学旅行を計画しています。旅行目的には、①平和学習 ②沖縄の自然 ③集団生活を旅行に掲げて、旅行そのものはもちろんですが事前学習から事後学習まで、一連の継続的に積み上げた活動を『学び』としています。とりわけ世界情勢が不安定な中、日本で唯一の地上戦が行われた沖縄県の地を訪れ、ひめゆりの塔平和祈念資料館や平和祈念公園の見学は、改めて平和の大切さや生命の尊さについて考える機会となるはず。また、現地学習がより深まるように“沖縄”について、グループごとに学習や情報収集を行い、その内容を模造紙にまとめて廊下に掲示しています。修学旅行まで約2か月ありますが、旅行がより素晴らしい思い出になるように、そして充実した体験ができるように、3年生に繋ぐ準備を続けてください。



3月行事予定

5日(火) オアシス運動	14日(木) 給食最終日
8日(水) 一般入試	15日(金) 公立発表
11日(月) 3年 給食最終日	20日(水) 春分の日
12日(火) 卒業式予定	21日(木) 大掃除
13日(水) 第77回 卒業式	22日(金) 修了式